

Deutsche Bank



Encuentro digital

Miércoles, 21 de septiembre de 2022

Hora: 9.30h

Una gran oportunidad para la Rehabilitación Energética de Comunidades de propietarios a través de los Fondos Next Generation. Soluciones técnicas, administrativas y de financiación

#DBconecta

Desde Avanza Credit Deutsche Bank tenemos el placer de invitarle a nuestra próxima webinar que tendrá lugar el próximo miércoles, 21 de septiembre, a las 9,30h.

En este encuentro tendremos ocasión de contar con la participación de la Dirección General del Instituto Canario de Vivienda, representantes de la Asociación de Empresas de la Construcción de Las Palmas y su Oficina de Rehabilitación así como Representantes de los Colegios Profesionales de Arquitectos, Arquitectos Técnicos y Administradores de Fincas que nos darán su visión sobre la rehabilitación residencial.

Analizaremos las bases reguladoras para la concesión de subvenciones para la rehabilitación energética en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Nos explicarán las medidas fiscales y mejoras normativas para impulsar la actividad de rehabilitación edificatoria, abordaremos la problemática y casuística existente, y se presentarán algunos casos de éxito de financiación de rehabilitación de comunidades de propietarios.

Será una gran oportunidad para resolver dudas y compartir inquietudes, por lo que esperamos poder contar con su presencia.

PONENTES

María Salud Gil Romero

Presidenta Asociación Empresarios de la Construcción y Promoción de Las Palmas

Pablo León Viera

Arquitecto de la Unidad de Apoyo a la Directora del ICAVI

José Antonio Aguilera Núñez

Director Instituciones Avanza Credit

Manuel Santana Peña

Presidente Colegio de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Gran Canaria

Miguel Ángel Fontes Figuera

Presidente Colegio de Arquitectos de Canarias

Rosario Molina Borja

Presidenta del Colegio de Administradores de Fincas de Las Palmas

Inscripción

Deutsche Bank S.A. Española trata sus datos con la finalidad de contactar con Ud. y enviarle información comercial y de productos y servicios de Grupo DB. La base de legitimación es el interés legítimo del Banco en la promoción de sus servicios y productos y, en su caso, el consentimiento otorgado. El Banco no cederá sus datos a otras empresas. Puede ejercitar sus derechos conforme establece nuestra Política de Protección de Datos que puede consultar en este enlace.

Si además no desea recibir otras invitaciones o más comunicaciones de su gestor personal, diríjase directamente a éste a la dirección desde la que se ha enviado esta invitación.

Todos los derechos de propiedad intelectual sobre la información, textos, datos, gráficos, diseños, marcas y otros contenidos del presente documento son propiedad de Deutsche Bank, S.A. Española [y/o de sus licenciantes]. Por lo tanto, queda prohibida su utilización, reproducción, transmisión, transformación, modificación, distribución, publicación, o explotación de cualquier modo por parte del tercero, sin autorización previa por escrito de Deutsche Bank, S.A. Española. Domicilio social: Paseo de la Castellana, 18, 28046 Madrid. Inscrito en el Registro Mercantil de Madrid, tomo 28100, libro 0, folio 1, sección 8, hoja M506294, Inscripción 2. NIF A-08000614.